

## EL 15 DE SEPTIEMBRE, JORNADA PARA EXPRESAR EL PROFUNDO RECHAZO SOCIAL A POLÍTICAS QUE NOS ESTÁN LLEVANDO A LA RUINA

La Cumbre Social que integra CCOO, UGT y más de 150 organizaciones de la sociedad civil, convoca una **marcha a Madrid para el 15 de Septiembre**. El objetivo de la marcha es exigir un cambio de las políticas económicas que, a golpe de decreto, está imponiendo el gobierno de Mariano Rajoy, y que nos llevan a un cambio de modelo social y nos arrastran hacia una sociedad más injusta, menos igualitaria y más autoritaria, rompiendo los consensos básicos establecidos en la transición democrática, expresando el profundo rechazo que merecen esas políticas, planteando que existen alternativas en las políticas europeas y estatales, empezando por una política fiscal más justa y progresiva y una decidida lucha contra el fraude fiscal sin amnistía para los defraudadores.

El 15 de septiembre, también debe cuestionar, la legitimidad del gobierno para llevar a cabo unas medidas que no formaron parte de su programa electoral. Ninguna de las medidas, que desde este enero, se vienen aplicando se sometió a consideración de la ciudadanía en las pasadas elecciones del 20 de noviembre. Cada una de ellas de manera aislada ya supone un ejercicio de ocultación lo suficientemente grave, pero todas juntas, como programa de acción gubernamental, suponen un auténtico fraude democrático y una violación de los derechos humanos y de la ética política.

El mal llamado rescate que negocia el gobierno ni es inevitable ni deseable con los antecedentes conocidos, y de llevarse a cabo, supondrá nuevas condiciones y por tanto nuevos recortes, que amenazan con desbaratar lo poco que se mantiene en pie, prestaciones por desempleo, pensiones,... Esta es una decisión de tal trascendencia que no puede tomarla el Gobierno por sí sólo. **Si antes teníamos suficientes motivos para exigir un REFERENDUM, ahora más.**

La Constitución Española contempla en su artículo 92.1 la posibilidad de que ante decisiones de especial relevancia se recurra a la consulta popular, eso es lo que da sentido y fortalece nuestra democracia, lo que en momentos tan críticos es justo que demandemos. En todo caso la ciudadanía debe tener la posibilidad de expresarse. Ése también es nuestro compromiso.

Para participar en la marcha, el sindicato ha organizado un importante dispositivo de autocares con el objeto de facilitar el traslado de las personas que quieran participar, con unos bonos a la venta para financiar el viaje.

**CCOO y UGT Universidad de Madrid han convocado a toda la Comunidad Universitaria para formar una columna que partirá del intercambiador de Moncloa a las 9.30 horas para confluir con la columna de Educación. (Parada de metro Moncloa, salida Intercambiador).**

- Andalucía, Extremadura y Castilla la Mancha llegan a la Plaza Neptuno (Metro Atocha dirección Sol, trasbordo a línea 3)
- Castilla y León, Galicia, Asturias, Cantabria y Euskadi llegan a la plaza Gregorio Marañón (Metro Gregorio Marañón, trasbordo en Nuevos Ministerios a línea 6)
- Catalunya, Aragón, Rioja y Navarra llegan al Palacio de los Deportes de Goya (Metro Goya, trasbordo en Sol a línea 3)
- País Valenciano y Murcia llegan a la Puerta de Alcalá (Metro Retiro, trasbordo en Sol a línea 3)

**Os animamos a participar en la columna de Universidad, que han organizado los compañeros de Madrid.**